



## BULLETIN DE L'APOSTOLAT

ET DE LA DÉVOTION AU SACRÉ-CŒUR

### BELGIQUE

Le rapport annuel de la Ligue du Sacré-Cœur accuse une augmentation de dix mille cinq cents nouveaux membres pour cette année. Il est vraiment consolant de voir comme le règne de ce divin Cœur s'étend par tout le pays, et y fait germer des fruits abondants de miséricorde et de salut.

*Anvers.* — Au collège de Notre-Dame, dirigé par les Pères de la Compagnie de JÉSUS, la Ligue est en grand honneur parmi les élèves. "Les Gardes d'honneurs s'efforcent, par leur piété, leur diligence et leur bonne conduite, de donner bon exemple à tous leurs condisciples. Tous assistent avec une grande ponctualité aux exercices du premier vendredi du mois : instruction, exposition et bénédiction du T. S. Sacrement, acte de consécration, etc. La plupart s'efforcent de faire leur heure de garde chaque jour avec la plus grande fidélité possible ; quelques-uns même font de leur propre mouvement des heures de garde supplémentaires à certains jours. Inutile d'ajouter que la communion fréquente est en grand honneur parmi ces favoris du Sacré-Cœur. C'est là qu'ils vont puiser abondamment les forces nécessaires pour rester bons et pieux."

*Louvain.* — Il y a trois mois à peine on établissait la Ligue du Sacré-Cœur au Séminaire Léon XIII. Peu après, le T. R. Recteur pouvait déjà écrire : "Notre petite Ligue est très prospère, et j'espère que bientôt elle donnera beaucoup de consolations à notre divin Sauveur."

Voici deux faits qui mettront assez en lumière toute l'efficacité du Cadran de la Miséricorde ainsi que les trésors de grâces que le Sacré-Cœur se plaît à répandre par cet intermédiaire.

Il y a quelques semaines une de nos plus ferventes Zélatrices de N... nous écrivait : "Priez beaucoup pour la pauvre âme qui est recommandée sur le Cadran de la Miséricorde, car elle est en danger de mort." Le pauvre pécheur, dont il était alors question, était connu pour son impiété, et sa conversion aurait infailliblement causé un bien immense. Comme pour préparer les voies, un de ses amis tomba subitement malade, désavoua sur son lit de mort la vie impie qu'il avait menée et reçut les derniers sacrements. Son nom avait également été inscrit sur le Cadran.

Ce retour à Dieu avait profondément impressionné Mr. X... Quel-